
Réunion Comité du 4 février 2016 
  
 
 
 
 
 
 
Présents : Pibouleau Lacoste Dorothée, Bonal Dominique et Marie France, Catinat Arnaud, Choquert Sylvie, 
Gérardin Denise, Lukas Sylvie, Magnier Isabelle, Serre Joël,  
 
Excusés : Lecerf Diane, Lecerf Thierry, Lotodé Yann, Magnier Philippe, Pibouleau Lacoste William, 
 
 
 

-------------------------------- 
 

 
Approbation PV du 6 janvier 2016. 
 
 
Nombre de licenciés 2014/2015 
ENTENTE : 5 
OFP : 99, l'année dernière au même moment 98. Total année précédente 98. 
Compétiteurs 52 CA à VE, ENTENTE réuni, réparti comme tel : 

o OFP : 29 
o ACOB : 14 
o PAMC : 9 

 

 
1 – Courriers 
 

o Flash info L. L. A. janvier 2016 
o Formation C.A.S 
o Appel à projets « Sport et Santé » 
o Circulaire n°1 France Cadet (F. F. A.) 
o Circulaire n°3 Formation « commentateur » (F. F. A.) 
o Tests minimes club Rappel (L. L. A.) 
o Formation JAMNC (F. F. A.) 
o Formation « Jeunes Bénévoles » (C. R. O. S. L.) 
o PV CSO du 07/12/15 (L. L. A.) 
o PV COTR du 07/12/15 (L. L. A.) 
o Formation Entraîneurs  Ligue Handisport 
o Inscriptions Examen Officiel Fédéral (L. L. A.) 
o Lien pour Pré-France Cross 
o Formation Laïcité (D. D. J. S. C. S. 54) 
o Inscription aux formations Handisports 
o Charte éthique « Web » (F. F. A.) 
o PV CSO du 11/01/16 (L. L. A.) 
o PV COTR du 11/01/16 (L. L. A.) 
o PV Comité Directeur du18/01/16 (L. L. A.) 
o Enquête de Sport-Documentaire sur la vie associative sportive meusienne (Conseil Dép.55) 
o Recensement du stade (L. L. A.) – apporter une précision : Le stade appartient au S. I. C. 
o RÉUNION D'INFORMATION de la DDCS 54 : Invitation à une réunion sur la thématique de l’organisation 

de nuitées avec des mineurs (séjours sportifs) 
o IMPORTANT Inscription formation moniteur d'athlétisme handisport Tomblaine. 
o Relance de Bruno Demoulin : courrier pour les activités estivales. Sylvie Lukas y sera. 
o Livret IAAF en français 
o Programme lorraine des distance marche 

 
2 - Calendrier et résultats sportifs jeunes EA à Minimes 
Saison 2015/2016 

o Compétition interdistricts Be 2ième tour à Laxou le 9 janvier : personne 
o Championnat 54 de cross à Lunéville le 10 janvier : Y étaient Philippe Magnier - Fabien Rouillon se 

classe 60ème et Théo Bergmann n’a pas terminé. 
o Compétition interdistricts Mi 2ième tour à Laxou le 16 janvier : personne 
o 2ième Tour district Kid’s Athlé en salle à Toul le 23 janvier : Y étaient Sylvie Choquert, William Pibouleau 

Lacoste et Arnaud Catinat. Les "BB Cadum" Poussins se placent en troisième position et les "Mixtes 1" 



se classent sixième. Chez les EA, les "Minis BB Cadum" terminent quatrième, les "Tigres Bleu" 
quinzième et les "Minis Pouces", qui étaient la seule équipe Baby Athlé, finissent seizième. 

o Championnat de Lorraine Minimes à Metz le 24 janvier : personne 
o Cross de Vandoeuvre le 31 janvier : Y étaient William Pibouleau Lacoste et Arnaud Catinat. Nos poussins 

Lilou Tavan, Antonin et Esteban Sainsard, Gaël Catinat, Valentin Delaire et Robin Pibouleau Lacoste ont 
participé au cross poussins sur les 1240m. Ils se classent cinquième pas équipe. 

o 3ième Tour district Kid’s Cross à Maidieres le 5 mars : Y seront Sylvie Lukas et Arnaud Catinat 
o 4iéme Tour distric Kid’s Cross à Pompey le 19 mars : Y sera une grande partie du Comité.  

3 - Calendrier  et résultats sportifs de Cadets à vétérans 
Saison 2014/2015 

o Rencontre des clubs avec la FFA le 09/01/16 à Tomblaine : Y était Yann Lotodé 
o Championnat 54 de cross à Lunéville le 10 janvier : personne 
o Championnat d’Alsace/Lorraine Elite à Metz le 23 janvier : Y était Philippe Magnier mais Ugo 

Fuglistaller n’est pas venu. 
o Championnat de Lorraine CJES à Metz le 30 janvier : personne 
o Championnats de Lorraine de cross à Vandoeuvre Brabois le 31 janvier : Y étaient Philippe et Isabelle 

Magnier, Johan Sainsard et Arnaud Catinat.  
o Meeting de Lancer à Obernai le 31 janvier : Y étaient Dominique Bonal et Bernard Coppa. Au marteau 

Elise Florentin réalise 46m25 et Diane Lecerf 43m11 
o Départemental de lancers longs a Tomblaine le 6 février : Y seront Bernard Coppa, Domonique Bonal, 

Sylvie Lukas et Sylvie Choquert 
o Championnats de Lorraine de Lancers Longs à Pompey le 14 février : Y sera une grande partie du 

Comité. 
o Critérium hivernal régional à Metz le 27 février : 

 
4 – Lancers Longs – Stade Intercommunal – Di.14 février 2016 

o Tout est réservé 
o Les officiels vont gérer la sécurité de la cage de marteau à la déchèterie. 
o Il ne reste que la nourriture à acheter. (soupe, knacks, …) 

 
5- Kid’s Cross – Plateau de l'avant-garde – Sa.19 mars 2016 

o La Présidente a vu Diane Lecerf : on ne pense pas changer le parcours sur la forme, essayer de l'allonger 
pour limiter les ex aequo. 

o S’il fait mauvais on peut décaler le parcours pour éviter la pente 
o Il faut réserver un chalet (Dominique Bonal) 
o Voir avec Christian Choquert pour emprunter les piques du cyclisme 
o Fin des inscriptions des équipes ½ heures avant le départ (règlement) 
o Plus de lattes pour les haies (si casse) 
o Faires un affichage pour les toilettes (Arnaud Catinat) 
o Demander à Camille Soudier la sono à piles + piles neuves (Dominique Bonal) 
o On demande aux parents de faire crêpes et gâteaux (William Pibouleau Lacoste – Sylvie Lukas) 
o Montage à partir 11h le samedi 19 mars, au Plateau de l'Avant Garde 

 
6 – Rencontre clubs 

o Document en annexe  
 
7 – Divers 

o Demande de Joël Serre pour faire réduction de prix sur une licence prise en février. Le Comité refuse 
o Quelqu’un nous propose un rameur gratuitement. Matériel trop fragile et pas la place pour l'installer  
o Lorraine en Marche. Joel Serre a eu un mail de la F. F. A. concernant "le printemps de la Marche 

Nordique". Il attend d’avoir plus d’information pour choisir et voir ce que l’on peut faire. 
o Hervé Delarras nous fournira les stickers pour la Marche Nordique 
o Il faudrait trouver une idée pour ranger les sacs de sport dans la salle de musculation. Voir pour une 

étagère à l'entrée 
o Dominique Bonal va regarder pour les pass’port F. F. A.  
o Sylvie Lukas, Isabelle Magnier et Thierry Lecerf ne peuvent pas être là le 19 mars 2016, jour du Kid'Cross 

(examen "Entraîneur"). La Présidente demande à Maxime Dupraz et Louise Citron. 
o Interclubs (les 8 équipes sont confirmées) à Metz, personne ne s’est proposé pour le 2e tour. Dominique 

Bonal va voir le rapport sur la conformité du stade et demander au S. I. C. s'il peut nous aider. 
o Le stade est ouvert pendant les vacances 

 
 

 
 

Fin de réunion 20h00 
 

Prochaine réunion le jeudi 3 mars à 18h  



Compte r endu de la journée r encontr e des clubs

Cette journée était découpée en quatre parties :
 Accueil par le président de la FFA,
 Groupes d'atelier,
 Présentation / restitution des groupes d'atelier,
 Le mot de la fin par le président de la FFA.

Les travaux des groupes ont permis d'identifier les items suivants ainsi que les idées suivantes :
 Formation : obligation de se former (club), proximité des lieux de formation (CD/Ligues),

alléger les différentes journées formations (Fédération).
 Moyens financiers : obtenir d'autres sources de financement, aide à l'embauche, ne pas

bloquer les parts départementales et régionales pour les licences loisirs (message de la FFA;
avec le souhait que les clubs investissent dans la création d'emplois Coach Athlé Santé).

 Bénévoles : former / fidéliser les adhérants (rôle du club), reconnaissances du bénévolat par la
FFA,

 Structuration / action : améliorer les formats des compétitions (CD / Ligues).
 Communication : améliorer la communication dans le sens FFA vers les clubs, pour la FFA

permettre aux cadres des clubs d'identifier les compétences des cadres de la FFA.
 Mutualisation : des clubs développent des compétences spécifiques (pistes, hors stades, etc...)

pourquoi ne pas se regrouper?

Le bilan de cette journée me paraît mitigé. En effet dans le cadre la loi NOTRE (loi portant sur la
réorganisation et la fusion de regions) cette rencontre des clubs / des 3 Ligues (fusion à prévoir) / les
instances dirigeantes de la FFA, la FFA a :

 Capter des axes d'améliorations et de développements à travers les travaux des groupes de
travail,

 Diffuser le message qu'il incombait aux 3 Ligues de fusionner en une seule et que la définition
de la future organisation structurelle revenait à celles‐ci. Un fonctionnement avec des antennes
reste possible. La FFA est dans l'attente d'une proposition d'organisation pour soutenir le
projet.

 Fait part de son plan de développement :
 5 secteurs : Pistes, jeunes (passeport Athlé), Haut niveau, RUNING, Santé‐Loisirs (emploi

dans les clubs de coach Athlé Santé).
 3 leviers d'actions : Formations, Structure des clubs, Tarifaire (selon le président de la FFA,

les licences sont en deçà des coûts réels).
Or il me paraissait intéressant de connaître la position de la FFA sur la fusion et des ses axes de réflexion
sur une nouvelle organisation.


